



Liebe Eltern!

Die Sommerferien neigen sich dem Ende zu und ich hoffe, Sie und Ihre Kinder haben die Sommerferien genossen! Das Team der Volksschule Trins freut sich schon darauf, alle Kinder wieder begrüßen zu dürfen!

Da die Pandemie auch im Schuljahr 2021/22 eine Rolle spielen wird, möchte ich Ihnen nun die neusten Informationen kurz zusammenfassen:

Wie Sie sicher aus den Medien entnommen haben, wurde ein Konzept für einen sicheren Schulbetrieb im Schuljahr 2021/22 entwickelt. Daraus geht hervor, dass wir mit einer dreiwöchigen Sicherheitsphase unseren Schulbetrieb starten werden. Diese Sicherheitsphase schreibt vor, dass **alle** SchülerInnen dreimal pro Woche getestet werden, auch jene, die bereits genesen sind. Zweimal pro Woche findet der gewohnte Antigen Schnelltest („Nasenbohrer- Test“) statt, ein Test pro Woche wird als PCR-Test mit Mundspülung durchgeführt. Unter folgender Website werden Sie genau über den Ablauf und die Durchführung der PCR- Testung informiert: [ALLES SPÜLT – PCR-Tests an Schulen \(bmbwf.gv.at\)](https://www.bmbwf.gv.at). Auf unserer Homepage www.vs-trins.tsn.at finden Sie zusätzlich zu diesem Elternbrief auch die Einverständniserklärung, wenn Ihr Kind die Testungen alleine vornehmen darf. Bitte geben Sie die unterschriebene Einverständniserklärung bereits am ersten Tag mit!

In der Sicherheitsphase tragen alle Personen (SchülerInnen und Lehrpersonal) außerhalb der Unterrichtsräume einen passenden Mund-Nasenschutz.

Bitte achten Sie darauf, dass Ihre Kinder bereits am ersten Schultag einen **passenden** MNS mithaben. Wir öffnen unsere Schultüren wie gewohnt um 07:35 Uhr und führen gemeinsam den Antigen Schnelltest durch.

Bei Fragen oder Unklarheiten stehe ich Ihnen zu folgenden Bürozeiten telefonisch zur Verfügung:

- Montag, 06.09.21 08:00 Uhr -14:00 Uhr
- Dienstag, 07.09.21 08:00 Uhr -14:00 Uhr
- Mittwoch, 08.09.21 14:00 Uhr- 16:00 Uhr
- Donnerstag, 09.09.21 08:00 Uhr -14:00 Uhr
- Freitag, 10.09.21 08:00 Uhr -14:00 Uhr

Ich wünsche Ihnen weiterhin alles Gute- bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen,

Kathrin Jarosch, BEd
Schulleitung